

# Schützenkreis Hagen

## Presseberichte im Jahre 2006



### Kreiskönigin Brigitte Schulz gekrönt – Gatte Hans Dieter Prinzgemahl



Die ausverkaufte Aula der Heinrich-Heine-Realschule hatte sich in ein grün-weißes Farbenmeer verwandelt. Die Hagener Schützen feierten ihre neue Kreiskönigin Brigitte und ihren Prinzgemahl Hans-Dieter Schulz. Donnernder Applaus brandete auf, als der Kreisvorsitzende Hans-Joachim Eulerich die Krönung vor-

nahm. Neues Adjutantenpaar wurden Siegfried und Elfriede Lobert. Die Kreisstandarte, die für die beste Vereinsleistung beim Kreispokalschießen vergeben wird, wurde von Kreissportleiter Uwe Arnswald an den SV Lenne-tal vergeben. Arnswald, unterstützt von der Kreisjugendleiterin Doris Appelbaum konnte dann

2006-12-01a - SW

noch die Hagener Sportschützen Wolfgang Luczak, Stefanie und Sabrina Ranglack, Kerstin Appelbaum und Vivian Strunk für die Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften mit je einem Silberbarren auszeichnen. Zu den ersten Gratulanten gehörten die Bürgermeisterin Brigitte Kramps, die stellv. Bezirksvorsitzende Marion Quasdorf, der Ehrenkreisvor-

sitzende Emil Gens sowie die Ehrenmitglieder Udo Leibelt und Manfred Mierke und vom Stadtsportbund Willi Bögemann. Nach so vielen Ehrungen und Gratulationen feierten die Hagener Sportschützen ihr neues Kreiskönigspaar zu den Rhythmen der Ruhr-taler Tanzcombo einen rauschenden Krönungsball.

Rüdiger Schmithüschen

2006-12-01b - SW